

Dossier

UN día MONSTRUOSO



*“jugando
con las
emociones”*

Producción:
EL OJO DEL
BULULÚ

Colabora:
Val de la Mata
Talleres Artisanales

UN DÍA MONSTRUOSO

Sinopsis:

Valentín es un niño que tras un largo día de colegio llega a su casa y comienza a sentirse raro y a recibir la visita de unos amigos un tanto extraños...

Valentín junto con Calmy, Happy y Angry nos enseñará a gestionar nuestras emociones más básicas...



El espectáculo:

En este espectáculo mezclamos la técnica de los títeres, con las canciones más entretenidas y la enseñanza de una adecuada educación emocional.

“Un día Monstruoso” es una obra que se puede disfrutar con los compañeros del cole y en familia. Es lo que nosotros decimos “una experiencia para compartir”

UN DÍA MONSTRUOSO



Ficha Artística y técnica:

VALENTÍN

Joaquín Serrano

Manipuladores

Paula A. Díaz

José Luis Pineda

Iluminación y sonido

Araceli Flores

Vestuario

Isabel Alba

Escenografía

Isabel Alba

Producción Musical

José Pino

Fotografía

Juan Luis

Video promocional

Araceli Flores

Guion

Joaquín Serrano y José L. Pineda

Dirección

José Luis Pineda

Producción

El Ojo del Bululú S.L.

UN DÍA MONSTRUOSO



Necesidades técnicas

Escenario:

Fondo: 4,00 m
Ancho: 5,50 m
Alto: 2,50 m

Iluminación:

7 Recortes (1000 w)
4 Par del nº 5 (1000 w)
10 PCs (1000 w)
2 varas electrificadas en el escenario
1 vara electrificada frontal al escenario
Mesa de iluminación
Mangueras de luz

Sonido:

Mesa de sonido con posibilidad de conectar 2 micrófonos (aportados por la compañía)
Equipo de P.A. suficiente para el espacio

Maquinaria:

Cámara negra (telón de fondo, patas y bambalinas)

Tiempo de montaje: 4 h.

Tiempo de desmontaje: 1 h.

UN DÍA MONSTRUOSO

Este espectáculo se estrenó el 28 de Julio de 2020 en el Jardín Botánico de Córdoba.



UN DÍA MONSTRUOSO

Una producción de:

